
 

Je suis exaspéré 
Oui, je suis exaspéré, mais pas du tout pour les raisons qu’avance le Journal 
de Québec. 

Je suis exaspéré de voir mes propos déformés, sinon carrément inversés de 
sens par des reportages sensationnalistes comme celui publié à la page 5 du 
Journal, vendredi le 1 mars. 

Alors que la Ville de Québec convoque une conférence de presse pour 
annoncer avec fierté les bases du travail de collaboration effectué par la 
Table de concertation du Vieux-Québec, le Journal n’en dit pas un mot, pas 
un seul. Zéro. 

Au lieu de ça, on fait la manchette de la page sur une invention, une 
fausseté. Il n’y a aucun «contestataire exaspéré» qui ne s’est manifesté ni 
exprimé, hier. 

J’ai été abordé à la fin de la conférence de presse par l’équipe TVA/Journal de 
Québec. La première question qu’on me pose, c’est bizarrement sur le 
Crashed Ice, qui n’était pas du tout à l’ordre du jour. J’ai répondu que je ne 
voulais pas en parler, que tout avait déjà été dit. Mais voulant illustrer les 
résultats du sondage que l’on venait de dévoiler, révélant que 64% des 
résidants du Vieux-Québec considèrent la présence des grands événements 
comme un avantage, je leur ai dit que contrairement à ce qui est 
généralement véhiculé, le CCVQ ne s’oppose à AUCUN grand événement sauf 
un seul, le Crashed Ice, parce que c’est «un éléphant dans le salon». Et j’ai 
demandé qu’on écrive ça, que le CCVQ est d’accord avec tous les grands 
événements sauf un. Puis je leur ai livré mes commentaires sur les travaux 
de la Table de concertation. 

Le Journal n’écrit rien de ça. Il ne parle que d’opposition au Crashed Ice. Et il 
invente une exaspération inexistante. Si vous voulez savoir ce que le CCVQ 
pense au sujet de la Table de concertation, allez lire la nouvelle publiée le 28 
février sur son site www.ccvq.org. 

Ça m’exaspère de voir ma pensée trahie. Ça m’enrage de voir ces faussetés 
brouiller mes excellentes relations avec les gens de la Ville. 

Bon, je dois constater que je n’ai probablement pas tout le talent qu’il faut 
pour répondre aux media. Mais ce sont les media qui doivent, au premier 
chef, avoir le talent de bien interviewer et de bien traduire les propos de 
ceux qu’ils interrogent. Et, au départ, de rapporter la nouvelle principale, en 
l’occurrence la Table de concertation, au lieu de l’enterrer et d’agiter un 
hochet sensationnel hors sujet, en l’occurrence le Crashed Ice. 



 

Même Radio-Canada présent à la même conférence de presse et qui m’a 
aussi interviewé, ne mentionne le CCVQ que pour parler de ce qu’il 
«déplore». Or, je n’ai rien «déploré». 

On dirait que les media ont les préjugés tellement enracinés qu’ils ne se sont 
jamais aperçus que le Comité des citoyens du Vieux-Québec, depuis plusieurs 
années, a consacré l’essentiel de ses efforts à amener toutes les forces vives 
du Vieux-Québec à se connaître et à travailler ensemble au bénéfice des 
intérêts de TOUS, pas seulement ceux des résidants. Et qu’il a réussi à le 
faire. Et qu’il en est fier ! 

Venez m’interviewer là-dessus, avec talent s’il vous plaît. 

 

Louis Germain 

Président 
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